1 L'UNION

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Can 2021: Paul Kessany voit les Panthères en outsiders

Prosper Sax NZE-BEKALE Libreville/Gabon

AUL-Ulrich Kessany, donnant son avis sur le tirage au sort de la Coupe d'Afrique des nations 2021, a d'entrée rappelé qu'aucune petite équipe ne s'est qualifiée pour la grande fête du football continental à venir au Cameroun. Pour l'ancien milieu de terrain des Panthères (2002-2014), le Gabon doit donc sérieusement préparer ses trois confrontations de la poule C.

"On ne peut pas considérer le groupe C comme fort ou faible. On connaît bien le Maroc et le Ghana, un peu moins les Comores. Le Maroc est un adversaire connu du Gabon. Les statistiques qui, depuis 2009, donnent 4 victoires pour le Gabon, 3 nuls et 1 défaite en 8 matches, démontrent notre supériorité. Mais, il n'en demeure pas moins que les Lions de l'Atlas sont des habitués de la Can ", a-t-il souligné. Avant d'ajouter que " le Ghana reste le favori de la poule et potentielle équipe à postuler remporter cette épreuve. Le Petit Poucet reste les Comores qui feront leur entrée dans la cour des Grands et peuvent créer la surprise".

Mais pour l'ex-joueur d'Ombilanziami, du FC 105, et d'Istres, le Gabon reste un outsider à prendre au sérieux et devrait se servir de son expérience de la Can 2017 pour viser haut. "Le groupe devra rester concentré et mobilisé pour surprendre...", conclut-il.



Paul Ulrich Kessany : « Le Gabon doit se préparer sérieusement.»

2,5 milliards pour réhabiliter le stade de l'Amitié

G.R.M Libreville/Gabon

E Gabon a accueilli les Coupes d'Afrique des nations seniors de football en 2012 et 2017. Mais également celle des U17 il y a quatre ans. Ces compétitions ont nécessité de gros investissements pour la réalisation des infrastructures sportives, notamment ceux d'Angondjé et d'Oyem.

Si la dégradation de ces deux infrastructures a profondément choqué le contribuable gabonais, le gouvernement n'a cependant jamais renoncé à leur remise en état. Le ministre des Sports, Franck Nguema, est revenu sur cette préoccupation. C'était mercredi au sortir d'un échange avec son collègue du Budget et des Comptes publics, Sosthène Ossoungou Ndibangoye, dans le cadre du projet de Loi de finances 2022. Il a ainsi annoncé une enveloppe estimée à 2,5 milliards de francs pour la réhabilitation de l'enceinte sportive située au nord de la Libreville. Tout en informant que "l'aire de jeu du stade de l'amitié sino-gabonaise est à nouveau en condition d'exploitation", Franck Nguema a indiqué que "la rénovation concerne en partie une des tribunes dont le niveau réel de dégradation n'est pas bien connu".

Un cabinet d'études a déjà été engagé pour diagnostiquer les



La réhabilitation du stade de l'Amitié sera l'un des projets d'investissements prioritaires pour le ministre des Sports en 2022.

travaux à entreprendre. "Après cette étape, nous allons lancer un appel d'offres conformément aux exigences en matière de passation des marchés publics, pour sélectionner l'entreprise qui réalisera les travaux de réhabilitation", a-t-il ajouté. Non sans évoquer la situation du stade Engong situé au village Assock-Ngomo, à une dizaine de kilomètres d'Oyem, sur la route de Bitam. Selon lui, la pelouse de cette infrastructure est régulièrement entretenue. Il reste néanmoins la remise en état de la tribune VIP 2 qui avait été la cible d'une "attaque terroriste". Au demeurant, le ministre Franck Nguema s'est dit satisfait de l'attention accordée aux priorités de son département pour 2022, voire au-delà. Ceci dans la mise en œuvre du Plan d'accélération de la transformation (PAT). Et ses projets d'investissement prioritaires qui concernent la réhabilitation des infrastructures

Franck Nguema: "Le Gabon n'ira pas au Cameroun pour faire de la figuration"

LE ministre des Sports, l'a déclaré mercredi dernier à l'issue d'une rencontre avec son collègue du Budget et des Comptes publics.

G.R.M Libreville/Gabon

🕇 E message en dit long sur les attentes du gouver-Inement concernant les Panthères, nos ambassadrices à la Coupe d'Afrique des nations, (Can). En même temps qu'il apparaît comme un message d'assurance aux supporters, et un avertissement aux adversaires de la sélection gabonaise, après le tirage au sort de la prestigieuse fête du football africain prévue au Cameroun du 9 janvier au 6 février 2022. Une réaction qui traduit l'optimisme du patron du département des Sports. Comme bon nombre de nos compatriotes, il voit Pierre-Emerick Aubameyang et ses partenaires franchir déjà le premier tour. Ce, bien que logés dans un groupe particulièrement relevé comptant le Ghana (quatre couronnes continentales et un quart de finale de Coupe du monde en 2010), le Maroc qui



Franck Nguema: "Le Gabon passera au moins le premier tour de la Can 2021."

a remporté la compétition en 1976. Mais aussi une équipe des Comores qui, bien que considérée comme le Petit Poucet du groupe, sera la grande attraction à prendre au sérieux. "J'en suis persuadé, le Gabon passera au moins le premier tour de la Can au Cameroun. Aujourd'hui, les Panthères sont plus affûtées et

déterminées", a-t-il assuré. Tout en se félicitant de la tournée européenne que vient d'effectuer le sélectionneur national, Patrice Neveu. "Un périple qui lui permet de revenir avec des renforts, tant en défense qu'en attaque. Et que les Gabonais ne tarderont pas à découvrir merveilleusement", a ajouté Franck Nguema.